
Lixo: Presidente recebe denúncia 
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O presidente da Casa, Dr. João Batista (PR), recebeu uma filmagem feita pelos 

moradores da rua Álvaro Gouveia que mostra a ação de cidadãos que estão depositando 

lixo na linha férrea.  

  

Na reunião ordinária desta segunda-feira (26), o presidente, fez a indicação de n° 

245/2011 solicitando ao prefeito que interceda junto ao departamento de Fiscalização 

para que tome providências cabíveis com relação a essa denúncia.  

  

Segundo Dr. João, a rua virou um depósito de lixo e entulho o que tem prejudicado o 

meio ambiente e os moradores do local. “A Prefeitura tem que fiscalizar o que está 

acontecendo, o lixo tem se tornado um problema sério para a cidade”, ressaltou. 

  

Os vereadores comentaram que há pontos, em diversas ruas, sendo utilizados como 

depósito de lixo e entulho, sendo necessário que o Executivo adote medidas para que 

ocorra uma maior fiscalização.  

  

A vereadora Cristina Fontes (DEM), cumprimentou os moradores da rua Álvaro 

Gouveia pela coragem em documentar o fato. “Se todos filmassem quem joga lixo e 

entulho fora do local adequado, e fizessem a sua parte, a limpeza do município 

melhoraria”, destacou.  

  

O líder do prefeito, vereador Marcos Arlindo (PV) comentou que “falta no município o 

local apropriado para depositar os entulhos de construção”. 

  



  

O vereador João Januário (PSDC) ressaltou também a falta de fiscalização. “O 

Executivo deveria notificar e multar quem deposita o lixo em local indevido”, 

finalizou.     

  
 


